



## ABORDS DU PONT WELLINGTON

Dans l'instance de l'expropriation pour améliorer les abords du pont Wellington, sur le côté Nord, dans le quartier Ste-Anne de la Cité de Montréal.

Avis public est par les présentes donné que les commissaires dans l'instance de l'expropriation plus haut citée ont terminé les procédures d'évaluation et déposé leurs divers rapports de telle évaluation au bureau du soussigné, ainsi que le requiert la loi, et que MARDI, le vingt-cinquième jour de juin courant, à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que Conseil pourra être entendu, lesdits rapports seront soumis à la Cour Supérieure pour le District de Montréal, dans la Province de Québec, siégeant en division de pratique (chambre No 31) au Palais de Justice de cette Cité, pour être homologués.

L.-O. DAVID,  
*Greffier de la Cité.*

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,  
HÔTEL DE VILLE,  
Montréal, 11 juin 1907.



## RUE GAIN

Vente à l'enchère de Matériaux de Construction

VENDREDI le 21 JUIN COURANT  
à 11 HEURES A.M.

Sur les lieux mêmes, à l'heure et à la date ci-dessus, tous les matériaux de construction de l'édifice récemment exproprié par la Ville pour l'ouverture de la rue Gain, de la rue Sainte Catherine en allant vers le Sud, à l'exception du mur mitoyen de la propriété voisine (côté Ouest), tel qu'indiqué sur le plan préparé par M. John R. Barlow, inspecteur de la Ville, en date du 16 novembre 1905, et déposé au bureau du trésorier de la Ville, seront vendus à l'encan.

Ces matériaux de construction consistent en pierre, brique et bois.

Conditions: Argent comptant. 1 p.c. payable pour droits d'encan.

L'acquéreur devra, à ses propres frais, risques et périls, démolir ledit édifice et en enlever tous les matériaux dans les quinze jours qui suivront la vente.

L'acquéreur desdits matériaux sera responsable de tous les dommages qui pourraient être causés et des réparations qui pourraient être rendues nécessaires aux murs mitoyens et aux propriétés voisines par la démolition dudit édifice.

L.-O. DAVID,  
*Greffier de la Cité.*

MARCOTTE FRERES,  
*Encanteurs publics.*

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,  
HÔTEL DE VILLE,  
Montréal, 11 juin 1907.



## APPROACHES TO WELLINGTON BRIDGE

In the matter of expropriation for improving the approaches to Wellington bridge, on the north side, in the St. Ann's ward of the City of Montreal.

Public notice is hereby given that the commissioners in the above mentioned matter of expropriation have completed the proceedings of appraisal and deposited their several reports of such appraisal in the office of the undersigned, as required by law, and that on TUESDAY, the twenty-fifth day of June instant, at half past ten o'clock in the forenoon or so soon as Counsel can be heard, the said reports will be submitted to the Superior Court for the District of Montreal, in the Province of Quebec, sitting in the division of practice (room No. 31), at the Court-House of this City, for homologation.

L. O. DAVID,  
*City Clerk.*

CITY CLERK'S OFFICE,  
CITY HALL,  
Montreal, June 11th, 1907.



## GAIN STREET

Auction Sale of Building Material

FRIDAY the 21st JUNE 1907  
at 11 O'CLOCK A.M.

On the premises at the above date and hour all the material of the building recently expropriated by the City for the opening of Gain street, from St. Catherine street southwards, with the exception of the party-wall of adjoining property (west side), as per plan prepared by Mr. John R. Barlow, City Surveyor, dated 16th November 1905, and deposited in the City Treasurer's office, will be sold by public auction.

The said material consists of stone, brick and wood.

Terms: Cash. 1% to be paid for auction duty.

The purchaser shall, at his own expense, risk and peril demolish said building and remove all the material therefrom within fifteen days following the sale.

The purchaser of said material shall be responsible for all damages which might be caused and for all repairs which might be necessitated, to the party-walls and to the adjoining properties by the demolition of said building.

L. O. DAVID,  
*City Clerk.*

MARCOTTE BROS.,  
*Public Auctioneers.*

CITY CLERK'S OFFICE,  
CITY HALL,  
Montreal, 11 June 1907.